

Certifican a 23 recicladores de base y 17 proyectos ambientales de Chiloé

Iniciativa forma parte de estrategia que busca promover la economía circular y la gestión sostenible de residuos sólidos en la provincia.



TODAS LAS COMUNAS CHILOTAS SE VIERON REPRESENTADAS EN LA ADJUDICACIÓN DE PROYECTOS.

Redacción
 cronica@laestrellachiloe.cl

A medida que en Chile se avanza en la implementación de normativas que impulsan la economía circular, en Chiloé esta tendencia no ha sido la excepción y bajo este escenario, en una ceremonia desarrollada en el Centro Cultural de Castro, el Ministerio de Medio Ambiente certificó a 23 recicladores de base y 17 proyectos circulares de Chiloé.

Lo anterior se enmarca en una iniciativa que forma parte de la Estrategia Chiloé Reduce, la que busca promover la economía circular y la gestión sostenible de residuos sólidos en la provincia.

En el caso particular de los recicladores de base, 14 de los reconocidos pertenecen a la comuna del Pudeuto, otros 2 Castro y 7 de Dalcahue, los cuales revalidaron competencias laborales.

Asimismo, por medio de un trabajo colaborativo propiciado por la Estrate-

gia Chiloé Reduce, surge uno de los dos concursos extraordinarios y exclusivos para Chiloé del Fondo de Protección Ambiental (FPA), denominado "Emprendimientos Circulares para Comunidades Chilotas".

Dentro de este ámbito, fueron 17 las organizaciones que han sido adjudicadas con los recursos. Cada una de ellas recibió un monto de 8 millones de pesos, totalizando 136 millones de la moneda nacional.

DESGLOSE

El detalle de los favorecidos, refleja que 4 entidades de Ancud recibieron recursos, siendo la comuna con mayor cantidad de proyectos reconocidos, se sumaron otras 3 agrupaciones de Castro, como también 2 de Puqueldón e igual número de Dalcahue. El resto de las comunas isleñas tienen una organización beneficiada con estos fondos.

Representando a una las iniciativas ganadoras, "Eco-Logic APP Comité Me-

dio Ambiental Comunal Ancud", Camila Benavides, describió los alcances del trabajo que postularon.

"Nuestro proyecto se llama 'Ecológica', es una aplicación móvil para poder compartir residuos y dar información acerca de la administración de los desechos para que los vecinos puedan obtener más información sobre cuándo pasan los camiones (recolectores), poder denunciar microbasurales, poder acceder a información educativa respecto a cómo reutilizar sus residuos en su misma casa, entre otras acciones que se pueden hacer en la aplicación", explicó la fuente.

AUTORIDADES

Por su parte, la seremi de Medio Ambiente, Alejandra de la Fuente, destacó la coordinación interministerial para lograr avanzar en economía circular.

"Estuvimos en Castro realizando la certificación de varios FPA (Fondo de Protección Ambiental). Además, junto con el Mi-

nisterio de Trabajo y como gobierno realizamos la certificación de recicladores de base, quienes nos aportarán profundamente en los temas asociados a nuestro ministerio, como es la economía circular", recalcó la personera.

Sumó que "estamos muy contentos, eran varias personas y todos se fueron también muy agradecidos de lo que estamos haciendo como gobierno en este ámbito. Queremos seguir avanzando en este tema, así que esta no es la primera ni será la última oportunidad para ir avanzando en las temáticas y políticas medioambientales que como Ejecutivo debemos desarrollar".

Asimismo, Guillermo Keim, director regional de Chile Valora, señaló que "23 personas se pudieron certificar como recicladores de base en la provincia, las personas concurren desde distintas comunas, estamos contentos porque significa un avance más de la certificación de Chile Valora en Chiloé".